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Por considerar que los resulta
dos del programa Hoy No Cir
cula Sabatino son pobres y no
ayudan a controlar ni mejorar
la calidad del ai
re en el DF la Di
putación Per
manente de la

Asamblea Legis
lativa solicitará
a la Secretaría de
Medio Ambiente
un informe sobre
su operación

El panista Juan Carlos Zá
rraga señaló que lamedida sólo
contribuye aincrementar el nú
mero de unidades de transpor
te público generalmente más
contaminantes que los autos
que dejaron de circular en sá
bado según un estudio del ex
perto Héctor Rivera

Al presentar el punto de
acuerdo del que se derivará la

solicitudde informe a ladepen
dencia local comentó que ésta
se resiste a reconocer el fraca
so del programa del cual ade
más no ha publicado ningún
informe que refleje con clari
dad si los niveles de contami

nación registra
dos los sábados
han disminui
do con su aplica
ción

En tanto y
contrario a las
críticas del PAN
el partido ecolo
gista manifestó

su apoyo al GDF para la opera
ción del tranvía al considerarlo
un transporte sustentable que
además atraeráturismo nacio
nal e internacional

Sin embargo condicionó su
voto de confianza a la entrega
de un informe pormenorizado
del plan para evitar confusio
nes y controversias sobre la in
versión para su construcción
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